



Términos de Referencia (TdR)

Contratación de Personal profesional en peluquería humanitaria gratuita " Las Manos que transforman"

1. Antecedentes

Peluquería humanitaria gratuito "Las Manos que Transforman" es un espacio comunitario dedicado al empoderamiento y cuidado integral de las mujeres en situación de vulnerabilidad. Una de sus líneas clave es ofrecer servicios e corte y lavado de cabello gratuitos, distribución de productos de higiene personal para la mujer, protección menstrual, y la detección temprana y derivación de casos de violencia basada en género a servicios especializados.

El proyecto busca mejorar el bienestar físico, emocional y social de las mujeres, brindándoles no solo servicios básicos, sino también un espacio seguro donde puedan acceder a información y recursos que fortalezcan su calidad de vida.

2. Objetivo de la Contratación

Seleccionar personal calificado para implementar actividades de cuidado personal, distribución de insumos y protección, además de identificar y derivar casos de violencia basada en género.

3. Puestos Requeridos

Técnica en Cuidado Personal (Corte y Lavado de Cabello)

Realizar servicios de lavado y corte de cabello para mujeres y adolescentes.

Ofrecer un trato respetuoso y personalizado que fomente la autoestima de las beneficiarias.

Velar por la higiene y seguridad en la prestación del servicio.

Promotora de Higiene y Distribución de Insumos

Gestionar y distribuir productos de higiene personal, incluyendo toallas sanitarias, jabón, desinfectante, y otros insumos necesarios.

Realizar sesiones breves sobre el uso adecuado de los productos entregados.

Agente de Detección y Derivación de Casos de Violencia Basada en Género

Identificar de manera sensible casos de violencia basada en género durante las interacciones con las beneficiarias.

Proveer información sobre recursos disponibles (líneas de ayuda, refugios, instituciones de apoyo).

Derivar los casos a las instancias pertinentes respetando la confidencialidad y seguridad de las beneficiarias.

4. Responsabilidades Generales

Brindar servicios con empatía, calidad y respeto hacia las beneficiarias.



Mantener el espacio limpio, organizado y acogedor.

Llevar un registro básico de beneficiarias atendidas, servicios brindados y productos distribuidos.

Coordinar con el equipo del proyecto y aliados comunitarios para el seguimiento adecuado de los casos detectados.

Participar en sesiones de formación para fortalecer conocimientos en temas de género, higiene y manejo de casos.

Lavar y cortar cabello de manera gratuita

Apoyar cuando se le requiera en actividades para prevenir la VBG

5. Requisitos Generales

Formación:

Técnica en peluquería, estilista:

Servicio al cliente

Experiencia:

Amplia experiencia como estilista de cabello y cuidado personal

Habilidades:

Diploma en estilismo, peluquería o a fin.

Comunicación efectiva y empatía.

Capacidad para trabajar con mujeres en situación de vulnerabilidad.

Manejo de la confidencialidad y respeto por los derechos de las beneficiarias.

6. Duración y Modalidad del Contrato

Duración: 3 meses.

Modalidad: Contrato por prestación de servicios con cumplimiento de metas específicas.

7. Proceso de Selección

Enviar CV actualizado, antes del [20 de noviembre 2024] a info@aguapuraparaelmundo.org

8. Código de Conducta.

Es un deber compartido y un compromiso mutuo garantizar un trato respetuoso entre todas las personas, actuar de manera preventiva frente a situaciones de explotación, abuso sexual y trata de personas, y reportar cualquier incumplimiento, real o potencial, del Código de Conducta. Esto incluye aspectos como conflictos de interés, fraude, corrupción, discriminación y acoso.

